
¡El Máster Universitario en Relaciones Internacionales, el número 1 en el ranking de El Mundo!

El Máster Universitario en Relaciones Internacionales que ofrece el Instituto Universitario de Estudios Europeos de la Universidad San Pablo CEU ocupa el primer puesto en el ránking que elabora el periódico El Mundo en la clasificación de Estudios Internacionales. Celebrando este año su 18ª edición, recibe a alumnos de más de 40 países y procedentes de diversas titulaciones.

Se trata de un máster oficial, pluridisciplinar, bilingüe y pionero en España en su materia. La calidad del título ha sido avalada por la Fundación Madrid +D que en su informe destaca “excelentes colaboradores docentes externos” y la “amplia oferta de prácticas”. Según la encuesta de 2019 realizada con egresados de 2016/17, la inserción laboral ha sido del 91%, siendo alta (70%) la afinidad con los estudios cursados. El 87% de los egresados afirma que volvería a cursar el mismo máster en la misma universidad.

El Máster Universitario en Relaciones Internacionales se imparte ininterrumpidamente desde el curso académico 2003-2004 en el Instituto Universitario de Estudios Europeos, un centro de investigación presidido por Marcelino Oreja Aguirre y designado Centro de Excelencia *Jean Monnet* por la Comisión Europea

Fecha de creación

3 marzo, 2020